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２面 区長業務内容変更 

   交通安全看板の取り替え 

３面 役員退任のあいさつ 

４面 緑のわーわー広場 

緑が丘の人口と世帯数 
2022/3/1 現在（名張市ホームページより） 

●人口 2,275   （前年比 -19） 
（東 744・中 813・西 718）

●世帯数 954   （前年比  +4） 
 

日頃から自治会活動にご理解・ご協力をいただき有難うございます。 

新型コロナウィルス感染症が収束していない状況下において、ひだまりにて定時総会を開催することは困

難なため、委任状にて役員会に一任させていただきました。 

 その結果、提出された委任状の数は 664 で構成会員数 848 の 2/3 以上となりました。なお 3 月 28 日に

新旧役員が出席した役員会でこの結果を確認し議案書は承認されました。 

頂いたご意見は今後役員会にて検討し、 

あらためて皆様にご報告いたします。 

 

あっという間の 2年間でした。ずっとコロナの 2

年間でした。ずっとマスクの 2年間でした。顔がわ

からないままです。人が集まるのを躊躇する不自由

な時代の 2年間でしたが、私は躊躇できませんでし

た。自治会役員の皆さんは、共働きで仕事をしなが

ら頑張ってくれています。行事の在り方など考える

転換期を実感しました。とは言え、不自由な時代で

も助け合いながら、皆さんのおかげで任期を終える

ことができます。本当にありがとうございました。

ホームページも後を引き受けて頂く方が決まりま

した。良かった～！です。 

ごみ処理問題が転換期にあることを痛切に感じ

ました。これは別稿で書かして頂きました。 

 歴代区長の中で、ただ一人夏祭りを経験していな

い人間になってしまったのが残念です。 

このたび会長に信任頂きました内橋 歳夫です。今年度も新型コロナウィルス 

感染症拡大のため定時総会が中止となり、このような形で挨拶申し上げること 

をお許し願います。 
 

令和 4年度は次の点を重要な取り組み目標としたいと考えています。 

① 防犯・防災意識の向上と安否確認の行動化 

昨年度は初めて中学生も参加して安否確認を実施しました。新型コロナ 

ウィルス感染症が収まれば避難訓練の実施も進めていきたいと思います。 

② ごみスポット交換の推進 

手作りのごみスポットは緑が丘のシンボルでもありましたが、劣化も目立つ 

ようになってきました。また空地が減りごみスポットを置く場所にも苦労して 

います。皆様方の声を聴きながら進めていきたいと考えています。 
 

新型コロナウィルス感染症は新たな変異株の心配もありまだ収まっていません。 

会員の皆様方のご協力とご支援を切にお願いします。 

令和４年度定時総会開催中止について 

自治会会長 内橋 歳夫 （東区長） 

千種 啓義 中区長に選任されました 

長尾 均です。それまでは 

自治会活動とはあまり 

縁が無くて、ずいぶん 

前にごみスポットの製 

作に参加したくらいで 

した。 

そういった事で自治会 

活動には不慣れなことば 

かりですが、区長として 

頑張って自治会員の皆様と 

共に緑が丘を明るい過ごし 

やすい地区にしようと思います。 

コロナ禍が終息する兆し

が見えない中、皆様と一緒

にまん延防止に努めていき

ます。 

長尾 均 

 

新会長あいさつ 

新中区長あいさつ 区長退任あいさつ 


